

VANGUARDIA | MX

Fitch Ratings ratifica calificación 'AA(mex) a Saltillo

La calificadora destaca el prudente endeudamiento

Fitch Ratings afirmó la calificación crediticia del municipio de **Saltillo, Coahuila, en 'AA(mex)** y la perspectiva es estable.

La ratificación se debe a la política de endeudamiento prudente que ha prevalecido en la entidad, así como a los indicadores de endeudamiento bajos proyectados, al desempeño financiero y presupuestal que se observó en el periodo de análisis.

La calificadora destaca también que la suficiencia perenne del fondo de pensiones en Saltillo es otra de sus fortalezas crediticias principales, ésta de acuerdo al último estudio actuarial con corte a diciembre de 2017 que realizó **Valuaciones Actuariales del Norte, S.C.**

El pasivo circulante totalizó **MXN240.1 millones al cierre de 2018 y representó 33 días de gasto primario y 9.2% los IFOs (ingresos fiscales ordinarios)**, lo cual es favorable en comparación con la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch de 65 días.

Por su parte, la caja es elevada y sumó **MXN351.9 millones** y cubre más de una vez el pasivo circulante, lo que se considera adecuado.

Fitch Ratings señala que **Saltillo** registra una generación de ahorro interno robusto y elevado gracias al dinamismo en las IFOs y la contención del gasto operacional.